

Bericht an den Gemeinderat

BearbeiterIn: DI Martin Orehovec

GZ: 075145/2004

BerichterstellerIn: _____

Betreff: Projektgenehmigung Neugestaltung der Speisenversorgung
der Geriatrischen Gesundheitszentren der Stadt Graz

Graz, 09.06.2011

Zur Verbesserung der Speisenversorgung an den derzeitigen und künftigen Standorten der GGZ und zur Unterstützung der PatientInnen- und BewohnerInnenversorgung in den Pflegewohnheimen der 4. Generation wird von den GGZ Folgendes vorgeschlagen:

- Zusammenlegung der beiden bestehenden Küchenstandorte der GGZ und Ablöse der Zentralküchenversorgung. Dazu wird ein Dienstleistungspartner gesucht, der am Zentralstandort Gries eine Produktionsküche errichten und betreiben soll.

Dadurch erwarten die GGZ eine auf die geriatrischen PatientInnen abgestimmte und homogene Struktur der Speisenversorgung mit dem Ergebnis einer hohen Qualität bei gleichzeitig sinkenden Kosten. Aus diesen Gründen wird eine EU-weite Ausschreibung (Partnersuche) in Form eines Dienstleistungsvertrages mit langer Laufzeit empfohlen.

Bei einer Projektverzögerung muss auf die drohenden Opportunitätskosten aufgrund der Abhängigkeit von anderen Projekten wie zum Beispiel Neu- und Umbau des Pflegewohnheimes Rosenhain hingewiesen werden.

Es wird daher gemäß § 5 Absatz 2 des Organisationsstatutes der Geriatrischen Gesundheitszentren der Stadt Graz der

A N T R A G

gestellt, der Gemeinderat möge die Projektgenehmigung für die Veröffentlichung und Durchführung der Ausschreibung, die Vergabe und die Umsetzung des gesamten Projektes „Neugestaltung der Speisenversorgung in den GGZ“ in einem 2-stufigen Verhandlungsverfahren beschließen.

Der Geschäftsführer

Der Stadtsenatsreferent

Dr. Gerd Hartinger

Mag. (FH) Mario Eustacchio



Angenommen in der Sitzung des Verwaltungsausschusses der Geriatrischen
Gesundheitszentren

am

Die Schriftführerin:

Die Vorsitzende des Verwaltungsausschusses:

Leila Stucken

GR Edeltraud Meißlitzer

